opusdei.org

Más de 2.000 personas en la Misa por el centenario de Mons. Álvaro del Portillo

El Vicario del Opus Dei en España destacó de él su bondad y su fidelidad

31/03/2014

Noticia del Diario de Navarra, en PDF

Más de 2.000 personas se dieron cita este domingo en el Polideportivo de la Universidad de Navarra para participar en una Misa con motivo del centenario del nacimiento del Venerable **Álvaro del Portillo**, prelado del Opus Dei y Gran Canciller de la Universidad de Navarra (1975-1994), que será beatificado el próximo 27 de setiembre en Madrid.

La concelebración eucarística fue presidida por Mons. Ramón Herrando, Vicario del Opus Dei en España y Vicecanciller de la Universidad de Navarra, Entre los concelebrantes estaban el Dr. Rafael Salvador, vicario del Opus Dei en Pamplona, y el profesor Jorge Miras, Capellán Mayor de la Universidad, junto a otros cuatro sacerdotes. La parte musical corrió a cargo del Colegio Eclesiástico Internacional Bidasoa. A la Misa asistieron numerosos profesionales del campus, entre ellos, profesores, alumnos, médicos y enfermeras, personal de

administración y servicios, así como vecinos de la ciudad.

Siervo bueno y fiel

En la homilía, Mons. Herrando, dirigiéndose a los presentes, que llenaban el Polideportivo de la Universidad, afirmó que las palabras "siervo bueno y fiel" de la Sagrada Escritura "manifiestan la cualidad y la virtud más característica de don Álvaro: su bondad y su fidelidad. Nos reunimos hoy aquí para dar gracias a Dios, por esos cien años que comprenden los 80 años de vida en la tierra, secundando con una lealtad heroica la voluntad de Dios y los 20 años de su intercesión en el cielo".

También mencionó el **amor y cariño** de Mons. del Portillo a la Eucaristía, señalando la manifestación amorosa de la Divina Providencia hacia él cuando el Señor le llamó a Su presencia horas después de haber celebrado su

última Misa en el Cenáculo, "donde Jesús instituyó la Eucaristía y el Sacerdocio".

En este sentido, recordó el afán con el que el Venerable Álvaro del Portillo animaba a todos a "acudir con mucha frecuencia al Sacramento de la Penitencia", al que siempre se refería como "Sacramento de la alegría", y con el que junto a la Eucaristía, "encontró siempre la luz y la alegría para responder afirmativamente al Señor y cumplir la misión que Dios le había confiado".

Destacó a continuación unas palabras pronunciadas recientemente en una Misa por el Prelado del Opus Dei, **Mons. Javier Echevarría**, que hacían referencia a cuando le preguntaron a don Álvaro por el momento más feliz de su vida. 'Cada vez que me confieso, porque el Señor perdona mis pecados',

afirmaba. Pensemos en esta maravilla divina y humana: la Confesión bien hecha es siempre un momento de paz, de alegría –de felicidad– que solo Dios puede dar. Estamos todos invitados a experimentarlo de modo más profundo ante la inminencia de la Pascua".

Una vida dedicada a la Iglesia y a los demás

Mons. del Portillo nació el 11 de marzo de 1914 en Madrid. En 1935 se incorporó al Opus Dei, que san Josemaría había fundado siete años antes. Nueve años después se trasladó a Roma, donde continuó siendo el principal colaborador del fundador del Opus Dei, hasta la muerte de éste en 1975. En ese año fue elegido para suceder a san Josemaría. Al ser erigido el Opus Dei como prelatura personal, el Santo Padre le nombró Prelado. En 1990

fue designado Obispo por Juan Pablo II, quien le confirió la ordenación episcopal el 6 de enero de 1991.

Murió en Roma el 23 de marzo de 1994. El 5 de julio de 2013, el Papa Francisco aprobó un milagro atribuido a la intercesión de Mons. del Portillo; y unos meses después, se anunció la fecha de su beatificación, que tendrá lugar el próximo 27 de septiembre, en Madrid.

Diario de Navarra

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/mas-de-2-000personas-en-la-misa-por-el-centenariode-mons-alvaro-del-portillo/ (12/12/2025)